
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  

文化学習部長 

文化学習副部長 

文化学習副部長 

文化委員 

文化委員 

体育部長 

体育副部長 

体育副部長 

体育委員 

伊藤 真緒（2年・第五） 

野上 真那（2年・第五） 

緒方 彩音（2年・第五） 

吉田 葉月（2年・第五） 

井本 咲花（1年・北波多） 

栁瀬 大輝（1年・西唐津） 

上野すみれ（2年・第五） 

山下  桜（2年・鬼塚） 

山口 優泉（1年・第一） 

山口 海飛（1年・鏡） 

副会長 

生活部長 

生活副部長 

生活委員 

生活委員 

図書部長 

図書副部長 

保健部長 

保健副部長 

保健委員 

川元 愛琳（2年・浜玉） 

川内 天心（2年・第五） 

岩本 倖奈（2年・第五） 

新  瑠奈（1年・第五） 

牛島 陸斗（1年・第五） 

草場 詩織（2年・厳木） 

飯盛 愛佳（1年・第一） 

坂口 文香（2年・相知） 

宮﨑 奈々（2年・厳木） 

川元 啓徳（1年・浜玉） 

会長 
伊藤 真緒さん 

副会長 
川元 愛琳さん 

自己紹介 

趣味は音楽を聴くことで、最近は J-POP を

よく聴いています😊 

体を動かすことが好きで、卓球が得意です。 

意気込み 

生徒会長という新しい立場となり、まだ不安

に思うこともありますが、一人ひとりが唐商生

という自覚を持ちながらも、楽しいと思えるよ

うな学校づくりをしていきたいです。 

よろしくお願いします！ 
 

自己紹介 

ドライブや音楽を聴くことが好きです！最近

は DIY にハマっています😊自分で部屋の家具を

作ったり、ちょっとしたアクセサリーを作っていま

す！たくさんの人と仲良くなりたいので男女関

係なく話しかけてくれると嬉しいです。1 年間よ

ろしくお願いします！ 

意気込み 

会長のサポートをしつつ、全体をうまく見てう

まく回せるようにしていきたいです！これからの

1 年間がみんなにとって充実した毎日になるよう

に精一杯頑張ります！よろしくお願いします！ 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬物は、依存性が高く心身にも影響

することは知っていたけど、講演を聞い

て違法ドラッグなどは危険じゃなさそうな

名前で販売していることを知り、薬物は

怖いと思いました。            

 （1年・女子） 

ハングルの調理実習では、韓

国の人気のお菓子「ホットク」

を作りました。 

週に１回、Ｋ-ＰＯＰや韓国語

のワンフレーズなどを、昼休

みに紹介しています。 

11月10日に薬物乱用防止講演会がありました。

唐津警察署・生活安全課の渡邊智弘様に講演をし

ていただき、薬物について学びました。 

本校の授業の特色である「ハングル」の

授業を紹介します！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

私は生まれ育った唐津で働きたいと思っていま

した。職場見学に行った際に、社内の雰囲気などが

良く、ここで働きたいと思ったからです。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

面接は何回も練習した方がいいと思います。自分

がした分自信にもつながると思うので、頑張ってく

ださい。 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

筆記の勉強は、受験報告書に書いてあった例題を

もとにたくさん勉強しました。面接練習では、家族

や友人、そして先生方と練習をし、どんな質問がき

てもきちんと答えられるようにしました。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

求人票は早めに見ておいた方が良いと思います。

また、自分が行きたい企業の事は詳しく調べておい

た方が良いです。調べておくことで面接の質問にも

答えやすくなると思います。頑張ってください！ 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

私は経理の仕事に就きたいと考えています。福岡

大学は、専門的な知識や考え方を学べるだけでな

く、少人数ゼミナールを通してコミュニケーション

能力を高めながら実践的に広く学べると思ったか

らです。 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

小論文は最初上手く書けませんでしたが、先生に

指導して頂きながら練習するうちに上達していき

ました。面接は過去の質問に加え、自分の志望理由

書から何をきかれるか予想しながら面接内容を考

えました。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

小論文も面接もなかなかか上手くいかず落ち込

むこともあると思いますが、諦めず努力し続けたら

どんどん上達していきます。まずは進路資料室に行

って気になる進路先を見つける所から始めてみて

ください。応援しています。 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

私は経済を回すお金の役割について３年間勉強

し、金融業界に興味を持ちました。新しいことに挑

戦することを恐れず、地域貢献のために出来ること

を精一杯頑張りたいと思い、佐賀銀行への就職を決

めました。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

将来どんな仕事に就きたいのか少しずつ考えて

いくことが大切だと思います。今自分に必要な事を

考えて積極的に行動し、満足のいくまで取り組んで

みてください。努力した分結果がついてきます。自

分を信じて頑張れ！！ 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

先輩方の受験報告書の内容と似ている問題を配

布されていた問題集で解きました。作文は過去に出

されたテーマについて書き、担任の先生から指導を

して頂きました。面接は自分が満足するまでひたす

ら練習をしました。 

３年４組 神田 玲奈さん 

佐賀銀行 内定 
３年４組 岡﨑 心音さん 

福岡大学 商学部 合格 

３年２組 徳田 敬人さん 

アイリスオーヤマ株式会社 

内定 

３年１組 金子 里菜さん 

松尾歯科医院 内定 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期も残すところもあとわずかですね。寒くなってきたの

で体調管理には気を付けましょう(*^-^*) 

 

Tubuyaki 

校長室より中学生の皆さんへ（佐賀・唐津の誇り） 

日本初の鉄道建設（新橋・横浜間）   通貨「円」の制定 

貨幣を円形に統一   統計院の創設   会計検査院の創設 

地租改正・殖産興業の推進    東京駅・日本銀行の設計 
 

  歴史の教科書で見たことのあるような言葉が並んでいますが、これらに共通することって 

わかりますか。明治維新を経て生まれ変わった日本が、その後近代化を大きく成し遂げてい 

く過程で取り組んできたこと、中でもその後の日本経済の発展に大きく貢献することとなっ 

たものを並べてみました。さらに、すでに気づいた人もいるかもしれませんが、そう、これ 

らは全て、佐賀県出身者が中心となって進めてきたことなんです。鉄道建設から殖産興業ま 

では大隈重信、そして東京駅と日本銀行の設計は唐津出身の辰野金吾が手掛けたものです。 

  日本や日本経済をけん引した偉人がわが郷土の出身者であることは、今佐賀に生きる私た 

ちにとっても大きな誇りです。 

本校も商業教育をさらに充実させ、先人たちに負けないような、明日の日本、明日の郷土 

の発展に貢献できる人材を育てていきます。 

     
 

集え！将来を担う若人！ 
 

29 30 12月1日 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

県商簿記検定

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

終業式

27 28 29 30 31 1月1日 ２～

防災避難訓練

全商英語検定

吹奏楽部
定期演奏会

冬季休業

冬季休業（1月10日(月)まで　1月11日(火)始業式）

45分授業＋県商簿記特課（1・2年生）

県内企業
合同説明会

成績不振者
保護者会

食育講演会

クラスマッチ
英単語テスト
性教育講演会

MON TUE WED THU FRI SUNSAT


